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INTRODUCTION 
 

➢ CONNEXION A FLASHDUKE 
…GENERATION DU CHIFFREMENT EN COURS 
…CRASHTEST EFFECTUÉ 
…SURVEILLANCE ÉLIMINÉE 
…CLEFS DE CHIFFREMENT GÉNÉRÉES 
…CONNECTÉ AU RÉSEAU SÉCURISÉ TEMPORAIRE 
 

➢ IDENTIFIANT 
➢ ENTRER VOTRE NUMÉRO DE SURVEILLANCE 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _  
…SCAN BIOMÉTRIQUE CONFIRMÉ 
CONNECTÉ…. 
 

➢ « Flashduke », sérieux ? C’est quoi cette connerie ? Il est arrivé quoi à DUKENET ? 
-  !heorist21 
 
Moi, je préférais KIRNET. Mais bon, j’imagine que c’était pas assez « Jackpoint » pour Môssieu 
- Djanga 
 
Ouais ben franchement, déjà qu’il a pompé tout sur Ombres Portées, on est peut-être un petit 
réseau, mais on a les moyens d’utiliser d’autres couleurs, non ? 
-  !heorist21 
 
Hé les enfants, si ça ne vous plaît pas, vous le ferez vous-même la prochaine fois hein, 
maintenant on se tait, le Duc va parler. 
- Cyberdog 

> POSTÉ PAR : DUKEOFBURGUNDY 
Bon, vous avez tous vu l’excellent travail d’Ombres Portées sur La France des Ombres et 
sérieusement, ça va tous nous aider grandement. Malheureusement, vous aurez noté que 
certaines de nos régions, y compris notre beau centre-est, étaient complètement oubliées de ce 
document, par manque d’informations, par manque de temps, par manque de place, peu 
importe, mais il fallait y remédier fissa parce que les choses bougent, et pas qu’un peu. 
 

> Ne serait-ce que la semaine dernière, j’étais sur Marseille, comment que j’étais pas 

content de savoir où ça en était avec le milieu…Par contre, vous voyez pas que les 

autres zigues ils nous ont détaillé le bordelais et pas la Bourgogne ? Ils y connaissent 

rien en vin, les mecs. 

ZEWINEGUY 

 

Bref, on est un petit réseau, mais on a des choses à dire, et en tant qu’arrangeur privilégié sur la 
capitale (des ducs), je vous ai choisi Matter pour vous décrire tout ça, pour des raisons 
d’objectivité évidentes. 
 
 > Ce que le duc veut dire, c’est que l’amerloque ne se lancera pas dans des tirades 

stupides sur le vin ou autres âneries chauvines, et aura un regard objectif. 

CYBERDOG 

 

 > Peut-être que ce qu’il devrait dire, c’est qu’on ne dit plus « amerloque » depuis au 

moins la fin du siècle dernier. 

DJANGA 

 

Donc, si vous n’êtes jamais venus dans le centre-est, fermez les yeux, gardez des munitions, et 
laissez-vous guider… 
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LA BOURGOGNE – FRANCHE COMTÉ 
POSTÉ PAR : BLACK MATTER 
 
Compte tenu du peu de données existant sur la Bourgogne du 6ème Monde, il vaut peut-être 
mieux que je reprenne les choses à la base, par acquit de conscience, si, comme moi, vous 
arrivez dans cette région sans savoir grand-chose d’autre que le fait que c’est une région de vins. 
 

CHRONOLOGIE GÉNÉRALE POUR LA BOURGOGNE-FRANCHE-COMTÉ ET LE 
BERRY 

2010 : Première vague de SIVTA. La population bourguignonne est très sévèrement touchée, 
les habitants se tournent massivement vers l’Eglise Catholique Française (ECF). 
2011 : La Bourgogne fait face à un afflux de réfugiés en provenance d’Auvergne notamment. 
Une figure majeure se dégage : Aymeric Villeroy de Sailles organise l’aide catholique et, avec 
l’archevêque de Dijon, entreprend de relocaliser un maximum de réfugiés dans des zones 
rurales, pour ne pas surcharger les villes. 
2012 : L’ECF s’oppose au dénigrement des métahumains par le pape Jean-Paul IV, creusant 
un fossé les séparant définitivement du Vatican. L’Archevêque de Besançon rechigne 
ouvertement à cette politique de tolérance, et dans les zones les plus rurales de l’est de la 
France, les métahumains, en particulier les réfugiés, commencent à disparaître 
discrètement…ou pas. La Franche-Comté reste fidèle au Vatican. 
2017 : Arrivée des premiers druides en Morvan. 
2023 : Dylan Tanguy, journaliste au Bien Public, dévoile que la majorité des réfugiés racisés 
ou métahumains sont relocalisés en priorité dans l’Yonne et la Nièvre, ternissant à peine 
l’image de Aymeric. 
2029 : Le Crash. Le général Lepoivre mène un coup d’état le jour de la Fête Nationale, le 14 
juillet. Fin de la Vème République. Un groupe de démocrates, surnommé les Berruyers, basés 
à Bourges, tente de s’opposer au putsch de Lepoivre. Ils sont réprimés dans le sang. Le Bien 
Public est fermé par les autorités. 
2031 : Début des Euroguerres, durant lesquelles périront Aymeric et son fils Antoine. Son 
neveu Edouard devient le chef de file des nobles bourguignons. De nombreuses filières de 
contrebande vers l’Allemagne et la Suisse, notamment la ZAE de Bâle, passent par le Jura. 
2037 : VIème République : Antoine d’Orléans est élu président avec une large majorité. 
Edouard Villeroy de Sailles, très opposé à Orléans dans le parti des nobles, décide de tenter 
la Sécession de la Bourgogne entière et d’en devenir le Duc. Le Président, qui a déjà les 
mains dans les ennuis avec bon nombre de villes en menace de séparation, et le Pays 
basque, décide de soutenir le parti de l’Archevêque Donatien de Dijon, qui utilise Manus Dei 
pour soutenir la gendarmerie et arrêter Edouard, qui sera trouvé mort dans sa cellule 
quelques jours plus tard. Antoine d’Orléans accorde à l’archevêché de régir la région. 
2039 : Le 7 février, la Nuit de la Rage. A la suite de cet événement, les villes de Pontarlier, 
Dole, Besançon se soulèvent contre la politique « pro-métahumain » du gouvernement. De 
nombreux attentats et des meurtres en pleine rue s’ensuivent. Le 30 avril, une attaque 
magique fait périr 173 enfants métahumains à Auxonne, et plusieurs familles sont attaquées. 
L’archevêque envoie ses troupes rétablir l’ordre et, le 6 mai, est victime d’une attaque à l’arme 
blanche au sein de l’archevêché. Le 18 mai, l’ordre est donné à Manus Dei de passer dans le 
Jura et le Doubs pour poursuivre les commanditaires. Dans les faits, la Bourgogne envahit la 
Franche-Comté. 
Le 13 août, Antoine d’Orléans, dépassé par les répercussions de la Nuit de la Rage, confirme 
que Donatien a également l’autorité sur la Franche-Comté. 
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2040 : Début de la commercialisation de l’absinthe « à l’ancienne ». Massacre de Saint 
Claude. 
2048 : Réouverture de la Saline Royale et recherches publiques. 
2051 : La Cathédrale d’Autun est fermée au public. 
2053 : Monseigneur Donatien de Dijon et Monseigneur Philippe de Besançon décèdent tous 
deux à une semaine d’intervalle dans des circonstances non dévoilées par la hiérarchie. 
L’ECF et le Vatican proposent des candidats et s’écharpent pour savoir qui aura la préséance. 
Le Synode de Dijon qui s’ensuit dure treize mois. Les partisans de l’ECF et ceux de Rome 
s’écharpent dans les rues, se disputent dans les villages. 
2054 : Le Pape Jean XXV, partisan de la paix et légaliste, autorise l’élection des Archevêques 
par le clergé local, sachant que l’ECF reprendra les deux sièges. En échange, les grands sites 
monastiques de la région sont investis à des degrés divers par le Vatican. L’Abbaye Impériale 
de Baume-Les-Messieurs devient un site sylvestrin majeur, et communique avec toutes les 
autorités religieuses des régions concernées. Pour plus de simplicité, les deux Provinces 
ecclésiastiques sont unies sous la seule autorité du nouvel Archevêque de Dijon, Bénigne 
Saint-Val. 
2061 : Un convent de sorcières pratiquant les sacrifices humains pour la magie du sang est 
arrêté près de Saint-Août. Elles prétendent avoir empêché l’ouverture d’un portail à Mers-sur-
Indre lors du passage de la Comète. 
2062 : Forte de sa réélection, Aurélie de Paladines tente d’arracher la région à l’Archevêque, 
mais le soutien politique lui manque quand l’ECF tout entière s’oppose à la reprise en main de 
la Bourgogne par la République. 
2063 : La France rejoint la NCEE. 
2065 : Mise en place du partenariat entre Salinor et Mitsuhama Thaumaturgical Research. 
2068 : Aurélie de Paladines est remplacée à la Présidence par Yohann de Kervelec pour 
cause de problèmes de santé. 
2071 : La Bourgogne et la Franche-Comté mettent en place avant la France le fichage des 
Technomanciens. 
2076 : Occupation du fort de Joux par l’armée française. 
2079 : La Néo-Révolution renverse le gouvernement de la VIème République et fonde la 
Cyberdémocratie. Marianne est déployée à Bourges et Auxerre. Arès s’implante à 
Châteauroux. 
2081 : Les Hobbits mécontents, après une campagne de tracts et d’activisme de plusieurs 
années en faveur de l’indépendance de la Franche-Comté vis-à-vis de la Bourgogne, font tirer 
sur Saint-Val, qui tombe dans un coma profond. C’est son conseiller le plus proche, 
Hyacinthe Cartier, un troll, qui assure la direction de l’archevêché, non sans contestations et 
interférences. 
2082 : Fin juin, mort du Président Kervelec. Dans la foulée, Emmanuel Dassault est élu début 
juillet. 

 
La chronologie vous donne une vague idée de ce qui s’est passé jusqu’à présent dans ces 
régions. Nous excluons de fait Belfort et la Haute-Saône, qui n’ont pas intégré l’Archevêché et 
qui sont plutôt soumis au même régime que le reste de la France.  
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LA BOURGOGNE 
DIJON 
La ville aux cent clochers est le centre du pouvoir archiépiscopal de Bourgogne et Franche-
Comté, et donc, du pouvoir tout court. Plus qu’ailleurs, et malgré l’absence de Marianne, le 
quidam ouvertement armé risque de se voir arrêté par Manus Dei,  dont la présence est 
marquée et qui fait office de police magique, en plus des Gendarmes de l’Archevêque, dont le 
rôle est plutôt le maintien de l’ordre classique et sans danger. 
Au centre-ville, quelques points d’intérêts que je vais vous signaler, mais je voudrais déjà 
signaler que peu de lieux peuvent être considérés comme « amicaux » pour le runner. Dans la 
rue d’Ahuy, l’Antre d’Ally fait office de taverne un peu chaotique, mais des backrooms 
relativement sécurisées peuvent vous servir en cas de coup dur.  
 

>Par contre soyez discrets. Les patrons n’ont pas envie d’apparaître sur le radar de MD, et 

ne feront rien d’ostensibles si vous êtes suivis de près. 

!HEORIST21 

 

>On me dit que certains des runners les plus anciens et « titrés » de la région y passent 

parfois toujours. En tout cas, je confirme : on y trouve toujours une aide discrète. 

DJANGA 

 

>Cerri, une des premières mages de la région dijonnaise, y avait ses habitudes, mais 

comme vous le savez, elle a disparu en 64. 

SEJOULI@ 

 
L’EGLISE NOTRE-DAME 
Le centre est, sinon, relativement calme. A noter tout de même deux originalités locales 
concernant cette église : les cinquante-et-une Gargouilles sont revenues à la vie lors de l’Eveil 
et hantent les toits de la ville environnantes. Relativement neutres, elles sont considérées 
comme des originalités par les habitants, et, en-dehors de voler des glaces occasionnellement, 
elles ne sont pas bien méchantes. 
 

>Pas bien méchantes, c’est vite dit. Quand j’étais encore actif, deux d’entre elles m’ont 

attaqué avec mon coéquipier, ainsi que les cinq membres de Manus Dei qui nous 

poursuivaient au sortir de la Préfecture. Ou plutôt, elles sont joyeusement étripé tout le 

monde, sauf moi. Je n’ai jamais compris pourquoi. 

ZIPPER 

 

>Mon vieux maître ! J’ignorais ta présence en ces lieux ! 

SEJOULI@ 

 

>Je ne suis pas surpris. Les gargouilles sont en fait des drones téléguidés par les Sylvestrins 

pour mettre le bazar en ville. 

!HEORIST21 

 

>Elles ne travaillent pas trop, alors… 

ZIPPER 
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Plus exotique, la Chouette de Dijon s’est également animée et apparait occasionnellement 
dans les endroits de la ville les plus incongrus. On dit qu’elle porterait chance quand elle vous 
touche, mais nul n’a pu me confirmer objectivement (pas de commentaires d’expérience 
personnelle là-dessus, svp). Encore pire, les Jacquemart (Jacquemart et Jacqueline), 
automates sonnant les heures, se sont animés, enfin les parents, Jacquemart (qui date du 
XIVème siècle) et Jacqueline (du XVIIème siècle), tandis que les enfants, légèrement 
postérieurs, sont restés inanimés. Les automates ont disparu, mais certains affirment les avoir 
croisés en ville par des nuits de brouillard. 
 

>Jamais entendu parler. Sûrement une rumeur complotiste à la noix. 

!HEORIST21 

 

>Arf, arf. 

DJANGA 

 
L’OFFICIALITÉ 
Installé dans l’ancien Palais des Ducs de Bourgogne, le tribunal ecclésiastique a repris en 
main la justice civile pour les crimes violents et contrevenants magiques. En gros, si Manus Dei 
vous arrête, vous vous y retrouverez plutôt qu’au tribunal classique, à moins que vous ne soyez 
assez mauvais pour vous faire arrêter pour un menu larcin, ce qui est à la fois stupide et rare de 
la part de Manus Dei. 
 

> Oui, en gros, Manus Dei n’en a rien à foutre que vous soyez pickpocket, mais dès qu’une 

arme est impliquée ou une arrestation un peu chaude, ils vous sautent dessus. 

SEJOULI@ 

 

>Après, ça c’est la théorie. Parfois les gars de MD interviennent parce qu’il serait de 

mauvaise politique de laisser ostensiblement s’échapper le voleur de pommes sous le nez 

du maraîcher alors que toute la rue regarde…et là, ils ne sont vraiment pas contents d’avoir 

dû se déranger. Vous avez plus de chances de vous en tirer avec des membres brisés qu’un 

procès. 

!HEORIST21 

 
Soyons clairs : si vous êtes un jour trainé devant l’Officialité, il est peu probable que vous en 
sortiez avec une tape sur les doigts. Premier point à connaître : pour bénéficier d’un avocat, il 
vous faudra déjà avoir des relations au sein de l’Officialité elle-même ou de l’Archevêché. La 
plupart du temps, les peines iront de la prison – quelques années pour détention d’armes à 
perpétuité pour des crimes plus graves – à la peine capitale. La prison, ce sera au tristement 
célèbre Fort d’Hauteville, agrandi pour accueillir plusieurs milliers de pensionnaires, devenu 
un des lieux de haute sécurité les plus sinistres du pays. Et pour cause : les gardiens tirent au 
moindre faux-pas pour faire de la place. 
 

>Pour le coup, ce n’est pas exagéré, semble-t-il. Mon ancien partenaire Blackcat aurait été, 

selon les témoignages, tué pour avoir trébuché et être sorti du rang à la promenade. Violent, 

mais il paraît que ça fait de la place dans les cellules. 

CYBERDOG 

 
Au passage et puisqu’on parle d’Hauteville, la décence m’oblige à mentionner la Porte du 
Diable, à quelques centaines de mètres du mur sud-est du fort, nichée dans une combe 
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sombre et discrète. Haut lieu de l’occultisme au début de ce siècle, les témoignages de 
phénomènes magiques y sont légion, de monstres et de créatures extra-planaires. La plupart 
n’ont aucune crédibilité, mais certains semblent tenir la route. 
 
>Mes contacts ont tendance à m’indiquer plutôt qu’une galerie partirait du fond de la combe, 

vers le fort, avec la complicité de gardiens, et qu’un chamane local animerait avec des 

illusions pour éloigner les curieux. 

A vérifier. 

DJANGA 

 

>Tu es d’une crédulité, ma pauvre amie… 

 !HEORIST21 

 

>Dans un registre pas plus fiable, mais possible, un contact a photographié un Grendel l’an 

dernier dans cette combe. Ça peut suffire. 

PHILIPPERD 

 

Pour revenir à Dijon et à l’Officialité, une dernière subtilité à connaître : la plupart des juges 
ecclésiastiques sont friands du bon vieux jugement à l’ancienne : l’Ordalie. Ils ne peuvent 
l’appliquer directement, mais l’accorderont à tout accusé qui en ferait la demande. C’est 
néanmoins eux qui choisiront le type d’ordalie. Il en existe plusieurs types (par le feu, par l’eau, 
etc…), néanmoins quel que soit votre crime ou le type, si vous passez à l’Ordalie, c’est que vous 
êtes déjà déclaré coupable. 
 

>Effectivement. Les prêtres s’assurent en général que la magie ne puisse être utilisée pour 

éviter les conséquences de tout ça, et généralement, vous brûlez ou vous vous noyez. Le 

dernier à avoir miraculeusement été blanchi par une Ordalie, c’était en 52 et il avait comme 

surnom…Duke of Burgundy. 

ZEWINEGUY 

 

>Ces rumeurs sont une exagération notoire. Il n’y avait pas de témoins. Du moins, je n’en ai 

pas vu. 

DUKE OF BURGUNDY  

 
LA CATHEDRALE SAINT BENIGNE 
La cathédrale est l’endroit où le tout-Dijon se réunit tous les dimanches, et les restes de 
l’Abbaye (l’ancien musée archéologique) servent désormais à « l’after » organisé par 
l’archevêché pour que tout le monde se remplisse le ventre et discute de politique locale. 
 

>En d’autres termes : tous les dimanches c’est l’endroit le plus sécurisé de Dijon. 

CYBERDOG 

  
>C’est aussi le Graal de l’infiltration pour les runners locaux. Toutes les décisions 

importantes pour la région y sont prises. 

 !HEORIST21 

 
Le reste du temps, on y trouve une partie de l’administration, mais la part principale se trouve 
toujours à la Chancellerie. 
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LE PETIT POTET 
Depuis des temps immémoriaux, la Chancellerie se trouve Rue du Petit Potet, mais elle a fini 
par absorber tout le pâté de maison, expulsant notamment la bibliothèque municipale et 
l’Université. Elle est donc située à deux pas du Palais des Ducs, et sur l’ancien site de la 
Chambre de Dijon. Finalement, personne ne parle plus de la Chancellerie, mais dit « Le Petit 
Potet », ou, comme les jeunes semblent aimer dire, « le PP ». 
 

>Point positif : les curetons sont doués pour le droit, le maintien de l’ordre et tout ça, mais la 

Matrice, ça les connait très mal. La structure matricielle du Petit Potet est donc un mille-

feuilles de serveurs physiques plus ou moins récents qui communiquent entre eux de 

manière très anarchique. Une aubaine, car quelquefois des serveurs peu sécurisés comme 

des structures administratives basiques contiennent, au milieu de structures dédiées à des 

listes de personnels, des portes d’entrées vers des serveurs ultrasécurisés, et au lieu de 

passer par X serveurs de plus en plus difficiles à pénétrer, on peut trouver un accès direct de 

A à Z. Plus rapide, plus facile (même si le serveur final est très sécurisé), mais il faut avoir 

une bonne idée de ce qu’on cherche. 

CYBERDOG 

 

>Attention, une IA sauvage règne dans les profondeurs du PP. J’ai un pote qui est parti la 

chercher et qui n’est jamais reparu. 

!HEORIST21 

 

>Oui, ben je ne l’ai pas croisée, et j’y suis tous les quatre matins. 

CYBERDOG 

 
LA CASERNE PRINCIPALE 
L’ancien lycée-et-collège Carnot a été reconverti en caserne pour les Gendarmes et MD. Tous 
ses abords grouillent de forces de l’ordre et sont extrêmement dangereux 
 

>Pire que l’Officialité, c’est dire. 

!HEORIST21 

 
LA BANLIEUE 
Si vous cherchez des corpos internationales, malgré la main de fer de l’ECF, vous en trouverez 
ici. Javert et Cie (Spinrad) a une grosse structure, et la proximité avec l’Allemagne fait que 
Saeder-Krupp possède de nombreuses filiales avec des entrepôts et structures autour de Dijon 
(gros centre Bouygues à Chenôve notamment). Renraku a deux sites majeurs d’Eurofact et 
Eurosoft sur les hauteurs de Talant, et a racheté l’aéroport à Ouges pour faire tourner ses tests 
de produits de chez Gaz-Niki, tout en maintenant un dispositif d’alerte médicale « Flying 
Doctors » avec sa filiale Ferrarius Medical, qui domine le marché des contrats médicaux sur 
l’ensemble de la région depuis 73. Ajoutez à ça quelques centres commerciaux Carrefour pour 
les Azzies, et vous aurez un panorama assez complet de l’activité AAA dans le coin. 
 

>Le plus important, c’est le centre opérationnel Renraku sur les hauteurs de Talant, qui 

coordonne toutes les actions des filiales aux alentours. Karl Stadt semble mettre un point 

d’honneur à visiter les environs au moins une fois par an depuis l’installation, et semblait au 

mieux avec Saint-Val, qui l’accueillait toujours à bras ouvert. Cartier semble plus réservé, 

quoi que cela veuille dire, mais lui déroule toujours le tapis rouge à chaque visite. A l’inverse, 
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le dragon de SK, maudit soit son nom, qui semble pourtant avoir soutenu l’ECF en 62, 

n’imprime pas particulièrement sa marque sur ses filiales. Et c’est très suspect.  

CYBERDOG 

 

>J’ai toujours pensé qu’Horizon était derrière le fichage des technomanciens en 71, mais 

bizarrement, à part une tentative avortée de WindRiver de s’installer dans la région…pas de 

trace des esclaves du Consensus à signaler. 

!HEORIST21  

 

LA CÔTE 
La Côte, pour l’essentiel, est désormais constituée de larges domaines viticoles mécanisés 
occupant d’anciens villages presque complètement rasés pour faire de la place pour des 
cultures. C’est le résultat d’une politique agricole énergique et dictatoriale du Consortium du 
Tastevin, réunion de tous les propriétaires terriens qui se sont groupés à partir de la fin des 
Euroguerres en 2037. Plus une coopérative qu’une véritable société, cette organisation 
rassembla tous les multimillionaires du vin qui se mirent assez vite à se comporter…ben, 
comme il faut pour devenir multimilliardaires. Le CT devint assez rapidement le leader 
incontesté de l’industrie du luxe gastronomique dans le monde, au point que des gens comme 
de la Rosa ou même la famille Shiawase viennent régulièrement faire des courbettes et goûter 
les Grands Crus classés. 
 
>C’est une belle réussite que cette politique. N’importe quelle AAA pourrait bouffer tout cru le 

CT, mais celui-ci navigue au milieu comme s’il était intouchable. Même Lofwyr n’attaque pas 

le CT. 

SEJOULI@ 

 

>En fait, c’est surtout une question d’image : pour tous, de Lofwyr à Villiers en passant par 

les Shiawase, le top du luxe, c’est peut-être de boire du champagne en soirées, mais le top 

du raffinement et de l’élégance, c’est d’avoir une bouteille d’Aloxe-Corton 76 près de la table 

et de la boire négligemment en écoutant du Mozart. Moralité : chacun sait que les autres ne 

le laisseront pas commencer à avoir des exclusivités sur les Grands Crus bourguignons, et 

le CT en joue. 

ZEWINEGUY 

 

Les dirigeants actuels du CT sont au nombre de douze, mais c’est définitivement Philippe 
Lériche et Marco de Giovanelli qui tiennent les rênes. Leur plus grand souci actuel, c’est 
l’arrivée de Bon Vivant Finance (de Mitsuhama), qui a réussi à avoir un de ses sycophantes qui a 
racheté une dizaine d’hectares du côté de Fixin. Certains dans le CT voient dans l’arrivée de BVF 
une manne financière intéressante et sont prêts à se laisser « sponsoriser », tandis que d’autres 
considèrent que le Cheval est entré dans Troie et que la guerre est ouverte. En tout cas, cela a 
mis un frein au projet de faire de la vente annuelle de bouteilles aux enchères du Château du 
Clos Vougeot une étape du fameux Grand Tour. 
 

BEAUNE 
Beaune a une histoire politique un peu particulière, puisqu’au moment de la Sécession en 37, 
deux familles nobles, les Dampierre et les Vergy, se disputaient la prédominance sur la ville et 
sa région. L’Archevêque Donatien pris alors le parti de les contacter pour s’assurer de leur 
soutien face aux Villeroy de Sailles. Lors de la rencontre, Maximilien de Vergy élimina 
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gracieusement son père et son oncle, ainsi que les Dampierre présents, puis assura 
l’Archevêque de son soutien plein et entier. Celui-ci, n’ayant pas envie de jouer la police pour 
démettre un nouvel allié, laisser filer et les Vergy dominent la politique beaunoise depuis ce 
temps. Maximilien est toujours vivant, mais c’est sa fille Clémence qui tient les rênes du 
pouvoir, conjointement avec Manus Dei. Clémence, membre peu active du CT, réside en son 
château de Meusault et préfère la politique et les manigances plutôt que le commerce du vin. 
Elle a d’ailleurs autorisé l’installation dans les hospices de Beaune des laquais de SK, 
Awakened World Research, qui y ont leur base d’opération pour tout le centre de la France et y 
mènent des expériences bizarres. 
 

>Ce qui est d’autant plus bizarre que je sais de source sûre que Clémence de Vergy fait 

partie d’Ex-Machina. 

!HEORIST21 

 

>Plus sérieusement, les Dampierre sont loin d’avoir disparu et manigancent en coulisse 

depuis presque cinquante ans. Rien ne se passe sur la Côte et en ville sans que Renan et 

Gisèle Dampierre, les jumeaux maudits qui dirigent la famille depuis 65, ne soient au 

courant, et ils sont très proches de Philippe Lériche. Leur Dupont habituel s’appelle Jean 

Petitjean, c’est un troll aux yeux vairons. Pas facile à louper, sauf s’il a un déguisement 

magique. 

ZEWINEGUY 

 
LE NIVERNAIS 
NEVERS 
Nevers tient lieu de porte d’entrée du Berry vers la Bourgogne, mais ne présente pas de difficulté 
particulière. L’ECF tient le haut du pavé, mais Manus Dei est peu présente. Historiquement, la 
branche principale des Dampierre était originaire de Nevers, mais, adversaires des Villeroy de 
Sailles, et après le massacre de la branche cadette à Beaune, est très vite montée à Paris pour 
se rapprocher des Orléans. 
Nevers, tout comme Auxerre, a servi de « site de relocalisation » pour les indésirables mais, en 
raison d’une part d’une accessibilité moins grande, et d’autre part de la proximité du Morvan (qui 
offrait de nombreuses possibilités de fuite), a accueilli beaucoup moins de métahumains et 
d’étrangers que sa consœur plus septentrionale. L’évêque Junien de Nevers dirige les affaires 
depuis le Palais Ducal et la Cathédrale. Sa caractéristique principale est d’avoir été membre 
important de la Cabale, mais totalement opposé à la Trahison de Vincennes, il a participé par la 
bande à la révélation de celle-ci et a été épargné par la Néo-Révolution et ses troubles. Dégouté 
par l’alignement des intérêts de l’oligarchie avec ceux des mégacorpos, il est un soutien actif de 
tous ceux qui voudraient démonter les « intérêts étrangers », et considère même la French Touch 
comme contraire à l’ordre naturel de la France. Les runners trouveront en lui parfois un 
adversaire acharné (s’ils troublent l’ordre public ou s’opposent aux derniers oligarques 
influents), mais le plus souvent un arbitre passif de leurs conflits avec les AAA, voire un allié 
précieux. 
Nevers reste aussi un camp de base pour tous ceux qui vont investiguer le Morvan, que ce soient 
les clowns d’Awakened World Research, comme tout runner qui chercherait à contacter les 
druides. Un bon guide pour ça est Frédéric Litbald, un ogre qui a tout du ranger, et, qui plus est, 
qui déteste à la fois l’ECF et les corpos, et sait jouer de l’Esprit Pilum comme personne. 
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MAGNY-COURS 
L’ancien circuit de Formule 1 a été réhabilité en 61, et est désormais le sujet des fameux Jeux du 
Rig, une fois par semaine le dimanche sur toutes les bonnes chaînes. Courses de drones, 
d’automobiles, d’engins en tout genre par catégorie, tout ce qui peut se piloter peut faire la 
course ici, et tous les coups sont permis. Coups de feu, explosions, carambolages, Ares Global 
Entertainment a investi des millions, mais ça a payé : c’est la plus grosse usine à paris de 
France, voire d’Europe, et les droits publicitaires rapportent aujourd’hui tous les mois plus que 
l’investissement initial. Une usine entière et plusieurs centaines de personnes avec des 
machines spécialisées sont à poste pour faire chaque semaine les réparations pour le week-end 
suivant, et les gains aux vainqueurs dépassent les quatre zéros allègrement, pour des courses 
qui durent parfois moins d’une demi-heure ! Prochain objectif : organiser un événement digne de 
figurer au Grand Tour, bien que cela semble un peu utopiste. En tout cas, il y a là du travail pour 
les riggers, mais le moindre runner trouvera des choses à faire dans les « équipes de soutien » 
qui prennent des infos, vendent des infos, etc…attention toutefois, deux activités sont 
particulièrement surveillées : pas d’interférences magiques, et pas de hacking de matériel 
adverse…AGE n’aime pas voir son programme phare saboté par des petits malins, et met le 
paquet en sécurité matricielle et magique. D’autant que Javert et Cie lorgne sur le circuit. 
 

LE MORVAN  
Le Morvan est un massif de moyenne montagne, culminant à 901m, s’étendant entre Autun au 
sud et Avallon au nord. Paysage de forêts anciennement régies par l’homme et de lacs, il est 
quasiment perpétuellement couvert d’un brouillard qui ne se lève qu’aux jours les plus secs de 
l’été. J’ai bien écrit brouillard, car, si son âpreté, sa densité et sa persistance sont probablement 
un effet magique, ici, pas de rapport avec la Brume bretonne. 
 
 > Ouais, en dehors d’être humide et pénétrant, de bloquer la vue à un mètre 

cinquante dans les jours les pires, et à une trentaine de mètres le reste du temps, et de 

brouiller les signaux matriciels, cette saleté est pratiquement normale. 

BR@N 

  
EN TERMES DE JEU 
Le brouillard augmente les seuils pour tous les tests affectés par la visibilité, de manière 
similaire à ce qu’un brouillard pourrait le faire ailleurs, mais est considéré comme une zone 
d’interférences avec un Indice de 3. 

 
Ce qui est réellement intéressant dans le Morvan, c’est le druidisme gaulois qui s’y est 
développé, ou plus largement, la concentration de nombreux Eveillés de tradition magique ni 
catholique ni hermétique : tradition gauloise, animistes new-age, écofidèles de toutes sortes,  
wiccans et quelques bouddhistes pour faire bonne mesure ont spontanément émigré vers ces 
terres et vivent plus ou moins en reclus, Eveillés de villages, ermites, et conclaves ou convents. 
Pour info, les druides gaulois sont moins liés au territoire que les bretons, à part ça ils sont très 
similaires – au point que les druides du Morvan nourrissent plus ou moins une jalousie ou un 
esprit de compétition très marqué vis-à-vis de leurs congénères bretons. 
 
 > Ce qui n’est pas le cas des bretons, puisque dans leur immense majorité, ils 

ignorent totalement ces autres druides de France. Quand je dis « ignorent », ce n’est pas, 

comme le disent les morvandiaux, du mépris ou du dédain, c’est qu’ils ne sont tous 

bonnement pas au courant de leur existence. 
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BR@N 

 
Le représentant le plus connu de ces communautés éveillées est Edouard Belin, le « Haut 
Druide » élu par environ un tiers des druides locaux – il est donc tout sauf représentatif, mais il 
parle haut et fort ; mais si vous aimez la politique, gardez un œil sur Sibylle Cauchois, qui a 
presque réussi à unir les quelques sorciers et sorcières. 
Parce que je n’ai pas encore parlé de chiffres : ce « regroupement » d’Eveillés ruraux représente 
au maximum un millier ou un millier et demi de personnes, dont presque la moitié de druides. 
A côté de cela, on y trouve encore quelques communautés de déportés, descendants des 
réfugiés bourguignons qui refusaient la ghettoisation des bidonvilles de Nevers et surtout 
Auxerre. 
 
VÉZELAY 
Haut-lieu du catholicisme local, Vézelay est toujours tenue par l’ECF, qui y maintient une petite 
garnison de Manus Dei, mais celle-ci a tendance à rester bien sage et ne pas s’aventurer dans 
les bois voisins. Pour le reste, c’est simplement un haut-lieu de culte et de tourisme local. 
 
 > Ça, c’est si tu exceptes la structure souterraine qui a été creusée sous le village 

pour servir de base d’études des phénomènes magiques : un véritable complexe sur cinq 

niveaux avec base d’entrainement, cellules et protections magiques. 

!HEORIST21 

 

 >Je peux vous dire que de cela, il n’y a aucune trace en surface, même pas un accès 

caché dans les bâtiments de l’ECF. 

SEJOULI@ 

 

 >J’ai mes sources. J’avais des images du complexe, mais la personne pouvant les 

authentifier a eu un malencontreux accident auparavant. 

!HEORIST21 

 

 > Comme toujours… 

DJANGA 

 

AUTUN 
Autun a une histoire particulière. Depuis l’Antiquité, sa richesse s’est perpétuée à travers les 
âges, et, lors de la tentative de Sécession en 37, l’état a décidé qu’il ne pouvait laisser Autun 
soumis au même régime que le reste de la Bourgogne. En effet, Autun comptait parmi les 
premières manufactures textiles du pays, ainsi que l’ancienne société des Câbles de Lyon, (qui, 
après de nombreux avatars, s’appelle désormais AutNexus, propose des « Solutions 
Matricielles » et fait partie de la French Touch) et une école militaire. L’armée fut donc envoyée 
en masse et, au lieu de passer sous la coupe de l’Archevêque de Dijon, la ville, avec tout le nord-
ouest de la Saône-et-Loire, fut rattachée au Bourbonnais et à l’Auvergne. 
Cette enclave « gouvernementale » au sein de « Notre Bourgogne » n’est pas particulièrement 
bien vue des bourguignons, mais n’a pas causé de problèmes particuliers jusqu’à aujourd’hui, 
d’autant que d’étranges phénomènes se sont produits depuis 51. A cette date, l’ECF s’est 
intéressée intensément au portail de la Cathédrale Saint-Lazare et à ses piliers, sur lesquels 
étaient sculptées des scènes du Jugement Dernier. Ces scènes, bien connues, auraient 
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brutalement changé. Nombreuses sont les rumeurs qui ont couru à cet égard, mais je ne me 
ferai l’écho d’aucune. 
 
> Moi si : il paraît que sur la représentation, les damnés guidés par Saint Michel étaient tous 

non humains, tandis que les Elus qui entraient au paradis étaient humains. 

!HEORIST21 

  

>C’est marrant, moi j’avais entendu exactement l’inverse... 

ZEWINEGUY 

 
Toujours est-il que la Cathédrale a été fermée et que l’ECF a mis ses meilleurs spécialistes au 
travail, alertée par ailleurs par le fait qu’une ligne ley (qui va de Metz au Puy de la Toupe) passait 
exactement sous l’antique bâtiment. En 56, les forces gouvernementales et ecclésiastiques 
réunies ont mystérieusement évacué tout le sud de la ville, ce qui a accentué les pires rumeurs, 
et la situation a culminé jusqu’au passage de la comète. Une vive lumière est descendue sur la 
Cathédrale (ou en est montée, selon d’autres témoignages), et une sorte de dôme lumineux 
s’est installé sur un rayon de 500m autour de celle-ci, et a perduré jusqu’à aujourd’hui.  
Quel est-il ? D’où vient-il ? Les métaplans viennent bien sûr tout de suite à l’esprit. Il paraît que 
quand on y rentre, la première impression qu’on a c’est de rentrer dans une zone recouverte de 
cendres blanches lumineuses. Mais surtout, certains en ressortent et d’autres pas. Après avoir 
fait un « cordon de sécurité » trois cents mètres autour, les militaires se contentent désormais 
de surveiller vaguement la paroi du dôme, incertains de leur rôle : sont-ils là pour empêcher les 
quidams d’y entrer, ou pour surveiller ce qui pourrait en sortir ? Plus de vingt ans après, ils ne le 
savent toujours pas… 
Une des particularités d’Autun est que, suite à la « sécession » bourguignonne et aux incidents 
avec la cathédrale, le maire de 56, Julien Lomont, a organisé de nombreuses réunions 
publiques pour informer ses concitoyens et prendre leur avis sur des décisions qui 
outrepassaient largement les limites des opinions politiques. L’ancien théâtre romain a donc 
été réhabilité, couvert, agrandi avec des estrades et est souvent surnommé L’Assemblée du 
Peuple. Un système a été instauré : avec deux mille inscriptions via le serveur de la Mairie par 
des habitants recensés, une assemblée peut être réunie, quel que soit le sujet. Il arrive que cela 
amène à des discussions houleuses, ou que les sujets soient hors de la puissance municipale, 
mais c’est une originalité locale. 

 
AUXERRE ET L’AUXERROIS 
Particulièrement ancrée dans un esprit républicain et social, la population auxerroise accepte 
mal qu’une autorité ecclésiastique dirige la région, et, si la grogne n’a pas dépassé un bon 
nombre de pétitions et autres demandes politiques formelles, cela n’est jamais allé plus loin, et 
ce, pour deux raisons. La première, c’est que la ville a accueilli avec soulagement l’arrestation 
de Villeroy de Sailles, car la politique familiale était de continuer l’action d’Aymeric en 
détournant notamment vers Auxerre tous les réfugiés « indésirables » (entendez par là : les 
pauvres, les étrangers, les minorités et les métahumains). 
 
 > Ork, noir, américain et chaman, si tu étais arrivé à l’époque, on sait où tu aurais été 

envoyé à l’époque. 

SEJOULI@ 
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 >Ouais, enfin, ça, ça dépend sur qui il serait tombé. Certains n’ont pas atteint leur 

destination, dans mon souvenir. Beaucoup de frères et sœurs à venger 

CYBERDOG 

 

La deuxième, c’est que la ville a malgré tout un passé catholique marqué, et qu’une majorité 
silencieuse de la population a le cœur qui balance largement, ou du moins n’a pas franchement 
le temps de se poser des questions : l’arrivée massive de nouveaux habitants, pour la plupart 
démunis, a déclenché une crise sociale majeure. Logement, aliments, énergie – la cité a grandi 
comme elle a pu, en bidonville, sur toute la rive est de l’Yonne, jusqu’à englober Chablis, car les 
ponts furent brièvement coupés. 
 

> Brièvement pendant dix mois. De quoi laisser s’installer tout un bidonville. Mes 

grands-parents, tous leurs frères et sœurs, la plupart de mes oncles, tantes et cousins sont 

morts dans ce taudis avant d’avoir « l’aide humanitaire » de l’archevêché en 40. 

CYBERDOG 

 
Au final la gare fut bloquée par les réfugiés et la ville fut au bord de la famine, avec une situation 
« quasiment émeutière » jusqu’aux Euro-guerres. 
Depuis, les choses se sont stabilisées et l’évêché d’Auxerre (maintenant dirigé par l’Evêque 
Martial) est en bons termes avec Dijon, ce qui permet une réaction rapide en cas de problèmes, 
la plupart des anciens bidonvilles se sont stabilisés sous forme de constructions modulaires, 
sur quasiment vingt kilomètres dans toutes les directions à l’est de la rivière. Manus Dei 
patrouille efficacement, et dans la mesure où la plupart des réfugiés sont heureux de pouvoir 
avoir un toit et des murs, cela fait une bonne vingtaine d’années que le climat social est revenu 
au calme. 
Avec l’arrivée des corpos, la ville s’est notamment enrichie de plusieurs structures de chez 
Shiawase, ne me demandez pas exactement, mais c’est devenu un centre informatique majeur 
avec de nombreux deckers locaux, parfois recrutés dans la jeunesse des bidonvilles. 
La ville en elle-même ne présente rien de notable, sinon un centre-ville relativement 
« provincial », resté dans une architecture classique et à peine refaite (mais rénovée), et de la RA 
partout, en particulier sur l’abbaye et la cathédrale, où l’ECF se fait des relations publiques à 
grands frais de design et de publicité. La Tour de l’Horloge est devenue un support de spectacle 
RA quasi permanent, et l’Abbaye est devenue le quartier général de Manus Dei pour la Basse-
Bourgogne. A noter la présence à deux pas de la Tour, rue Jehan Regnier, se trouve le bar Le 
Trouvère Bleu, tenu par Julien Trasse, un repenti de l’Opus Dei…un métahumain en danger y 
trouvera toujours une main secourable, de manière assez surprenante. 
Sens, par contre, ne dépend pas de la Bourgogne et fut rattachée à l’Île de France dans les 
années 30, et je ne parlerai donc pas du Senonais, que je connais peu. 
 
CHATEAU DE GUÉDELON 
Ce projet de construction d’un château fort expérimental date des années 90, et le résultat est 
magnifique, même si la construction a dû être prolongée après les Euro-Guerres. Ce site était 
devenu un parc d’attractions pour enfants bien sages, jusqu’à ce que Dassault le rachète il y a 
dix ans et en fasse un « Parc d’Histoire des Armes ». Ce qui n’aurait pu être qu’un musée 
sympathique est également désormais une usine de production des fameux Dassault 
Alpenstock, et surtout un laboratoire d’expérimentation d’armes de corps à corps, mais aussi de 
productions de modèles uniques ou sériés. 
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 > Et pas que, ils donnent aussi dans les augmentations corporelles. J’ai réussi à me 

procurer (hum, hum ^^) leurs éperons damasquinés série WonderMarvel 78 numérotés, ce 

sont de vrais petits bijoux. Par contre, je vous préviens, ça a l’air tout beau tout gentil ce 

« musée », mais par en-dessous et dans les salles fermées au public, venez avec un bon 

decker et un mago, sous peine de repeindre les murs avec vos intérieurs. Ça ne plaisante 

pas avec la sécurité. 

DJANGA 

 

LA FRANCHE-COMTÉ 
POSTÉ PAR : ZIPPER 
 

>Alors, soyons clairs : je connais nettement moins la Franche-Comté que la Bourgogne, en 

partie parce qu’être un ork, noir, éveillé, américain, c’est un peu comme y être un 

paratonnerre à emmerdes, mais aussi parce que dans cette zone, peu d’activité attend 

réellement les runners « classiques ». J’ai donc passé la main à ZIPPER pour cette partie. 

BLACK MATTER 

 

 Le principal intérêt de la Franche-Comté – en dehors d’être un paradis si vous désirez vous 
frotter à des suppôts de Human Nation – c’est de servir parfois de voie de passage pour les 
transports « discrets » entre la France du Nord-Est et les ZAE suisses. 
La Franche-Comté, après de nombreux pogroms, reste un lieu de racisme important, et a fourni 
subrepticement de nombreux cobayes pour les expériences de Genom. 
La présence de Zeta ImpChem se fait également largement sentir via ses services médicaux 
Monomed, et l’acquisition de Nestlé n’a fait que raffermir sa présence dans la région. Les 
particularités locales se résument finalement surtout à leurs groupuscules régionaux. 
Tout d’abord, les Hobbits mécontents, qui en plus d’avoir perpétré l’attentat sur Saint-Val, sont 
régulièrement mêlés à toutes sortes d’événements indésirables. Du fumier déversé devant une 
église ? Les hobbits sont derrière. Un groupe de Gendarmes de l’Archevêque disparaît dans une 
ruelle sombre ? C’est la marque des hobbits. Malgré leur nom débonnaire qui frise 
l’euphémisme de l’année, ce groupe est une des organisations les moins organisées et les plus 
violentes qu’il m’a été permis de côtoyer…et ils ne sont pas racistes. 
 

>Rançons, viols, assassinats, tabassages en règle, si vous êtes étranger à la région – et en 

particulier si vous venez de Bourgogne, vous risquer d’y passer. Votre seule chance, c’est 

que dans les faits, ils sont peu nombreux et désorganisés : vous pouvez passer des jours 

sans en croiser un, et si vous mentionnez à un hobbit que vous êtes « étranger », le temps 

qu’il regroupe ses copains, trouve des armes et revienne vous chercher, vous aurez 

sûrement eu le temps de quitter la ville. 

DJANGA 

 
Les hobbits ont clairement passé la vitesse supérieure dans les dernières années, mais ils ne 
sont pas racistes. Les Défenseurs de la France, eux, ont toutes les qualités : que vous soyez 
métahumain, Eveillé, Emergé, ou tout simplement une femme qui marche la tête haute ou un 
quidam à la peau un peu sombre, les DF vous tomberont dessus. Et les Gendarmes ne les 
arrêteront même pas. Et si par malheur vous n’êtes rien de tout ça mais que vous avez des 
vêtements déchirés, rassurez-vous : les « vagabonds » sont également des victimes privilégiées 
de ces charmantes personnes. La grosse différence avec les hobbits, c’est que les DF sont 
partout : pour les classes populaires, il y a des bars dans toutes les villes (voire quartiers) et 
villages ; pour les autres, les réunions d’affaires et les conseils municipaux suffisent. Ils sont 
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réellement partout, et si ouvertement vous aurez sans doute quelques insultes plus ou moins 
déguisées, ne restez pas seul dans une chambre et ne marchez pas dans des ruelles sombres. 
Au mieux, vous serez mort. 
 

>Pour info, je recherche toujours ma sœur qui était en mission à Dole l’an dernier. Forte 

récompense, et ma gratitude éternelle pour tout renseignement : une elfe blonde, riggueuse, 

avec un tatouage de papillon sur la joue droite. 

SEJOULI@ 

 

BESANÇON  
Besançon, capitale mondiale de l’horlogerie, a su prendre le tournant nanotech au début du 
XXème siècle, et elle a tout pour être une capitale du tourisme : avec l’Eveil, l’horlogerie a connu 
un renouveau magique avec le célèbre mage Pétro Millagard, disparu dans une explosion 
(toujours suspectée d’être d’origine terroriste, mais jamais investiguée) en 2059, qui présentait 
de fabuleux spectacles d’horloges enchantées, et la forteresse Vauban n’est pas investie par 
des forces quelconques et toujours visitable. De plus, même si un évêque est présent, il n’y a 
plus d’Archevêque de Besançon, et Dijon semble parfois bien loin. 
Le revers de la médaille, c’est l’implantation importante des corpos : outre le centre principal de 
Monomed pour la France, le TEMIS (Technopole Microtechnique et Scientifique) s’est agrandi et 
constitue un paradis universito-corporatiste. On y trouve notamment Ares Integrated Solution et 
Shiawase Nanotech, mais aussi bien sûr Dassault ou des entreprises comme Bodyline et 
Biotechnics de chez SG, qui trouvent là une bonne place parmi des entreprises de 
microtechnologie, mais aussi les restes de la mode et de l’industrie textile locales. A noter la 
présence de la French Touch avec Louis Vuitton, mais aussi le joyau local, Legeard 
Microtechnics. Les usines LU présentes ont été « rebrandées » quand la maison-mère, 
Mondelez, a été rachetée par Nature Taste à Chicago, et, étant en Europe, ont été placées sous 
le contrôle de Carlsberg-Heineken, donc les Azzies sont bien présents ici aussi. 
 

LE DOUBS 
En dehors de la Préfecture, le Doubs présente quelques particularités remarquables. D’une 
manière générale, c’est un coin plus peuplé que ce que les gens qui ne l’ont jamais visité le 
supposent. L’industrie y est florissante, et le passage sous contrôle de l’Archevêque de Dijon n’y 
a rien changé. Ce qui est à noter, ce sont les grosses usines Gaz-Niki présentes qui emploient 
une grosse partie de la main d’œuvre des villes et paient bien, ce qui est remarquable, mais qui 
a aussi un impact sur la vie locale. En-dehors de cela, voici quelques sites remarquables du 
coin. 
 
LA SALINE ROYALE D’ARC-ET-SENAN 
La Saline Royale (ancien site de transformation de la saumure en sel) a été réhabilitée suite à la 
découverte dans les puits de saumure voisins, de nanoparticules d’orichalque. L’état français, 
l’archevêché ont monté une « joint-venture » semi publique sous le nom de Salinor en 2048, 
dont le but avait pour but le raffinage de l’orichalque, avec un succès certain mais limité, et c’est 
2065 que MCT s’est jointe au projet, et grâce à Mitsuhama Thaumatological Research, le 
procédé a été grandement amélioré, et la saline est devenue la première manufacture mondiale 
d’orichalque (oui, manufacture – ailleurs on parle de mines). Le saumoduc a même été remis en 
service, et MCT Public Protection Services y assure une surveillance très rapprochée, comme il 
se doit au vu des enjeux. 
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La production est faible en termes de quantité de produit, mais importante en termes de 
rapports financiers et de recherche. 
 
> Mettre la main sur un chargement d’orichalque sortant des salines est le graal de toutes les 

corpos et organisations ayant un tant soit peu d’intérêt pour les réactifs et la recherche 

magique. Hélas, ces convois sont rares, variés (convois routiers, hélicotainers, etc..) et 

surprotégés. 

BLACK MATTER 

 

>On dit que l’orichalque d’Arc est plus pur et plus efficace que n’importe quel autre, mais j’y 

connais rien. 

 !HEORIST21 

 

>Alors, mieux vaut ne rien dire 

BLACK MATTER 

 
LA GROTTE D’OSSELLE 
Cet ancien site a été abandonné suite à la résurgence, en 61, d’une population ancienne d’ours 
des cavernes un peu particulière : il semble qu’ils soient sous le contrôle d’Esprits Gardiens, 
dont on ne sait s’il s’agit d’esprits libres ou si un puissant mage est derrière tout ça. Bref, ce qui 
est sûr, c’est que le coin a été évacué par mesure de sécurité, et les villages d’Osselle-Routelle 
et Villars-Saint-Georges sont maintenant des villages fantômes où vous risquez de croiser des 
événements étranges. Pour ceux qui n’ont jamais visité avant cette date, la grotte d’Osselle, 
c’est 8 kilomètres de galeries d’accès variable. Pour certaines, soyez équipé. 
 

 > Si Zipper vous dit ça, c’est que de nombreuses rumeurs d’expéditions dans le coin 

pour le compte de diverses corpos semblent avoir eu lieu. On parle d’un puissant artefact 

magique caché. 

!HEORIST21 

 

>Ouais, ben si c’est ça, je ne m’y aventurerais pas si j’étais en activité : on a dénombré 

plusieurs centaines d’ours…si on y ajoute des esprits, mieux vaut de pas faire de rencontre 

en explorant les galeries. 

ZIPPER 

 

>Ce que notre ami a oublié, dans ses élucubrations spéléologiques, c’est le Gouffre de 

Poudrey, à l’origine une immense salle à 70m de profondeur, autrefois visitable mais 

aujourd’hui, malgré une tentative d’appropriation par la Fondation Atlante, propriété intégrale 

d’Aztechnology sous le couvert (même pas caché) de Poudrey Research, qui ne rend des 

comptes qu’au Département des Projets Spéciaux. 

CYBERDOG 

 

>Plus intéressant encore, c’est l’un des derniers endroits où Domingo Chavez s’est rendu 

officiellement. 

BLACK MATTER 

 

>En tout cas, l’endroit est une véritable forteresse désormais : bunker au-dessus de l’entrée, 

et moult matériel a transité via les portes. Mon contact est malheureusement décédé avant 

d’avoir pu m’en dire plus. On recherche toujours son cœur. 

CYBERDOG 
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LE FORT DE JOUX  
Cette ancienne forteresse dominant la cluse de Pontarlier depuis le XIème Siècle est devenu un 
site majeur de…l’armée française ! Incongruité dans l’Archevêché, même si théoriquement la 
République règne bien en tous lieux, il est très rare que l’Etat s’y montre ouvertement. Le site est 
placé sous la direction du Lieutenant-colonel Dayoux, qui est un troll extrêmement modifié 
que je soupçonne d’être un Cyberadepte. Quoiqu’il en soit, il est hautement respecté par ses 
hommes, que l’on surnomme amicalement les bleus de Dayoux. Ils descendent régulièrement 
à Pontarlier faire le plein de marchandises, et c’est la Capitaine Céradon, une orke également 
fan de cyberware, qui s’y trouve régulièrement, et, bizarrement, n’a jamais eu de problème avec 
les DF. 
 
 > Peut-être à mettre en lien avec les sept cadavres qu’elle a laissés à pourrir sur la 

Place d’Arçon la première fois qu’elle est descendue. Ses soldats ne l’ont même pas aidée, 

et elle n’avait pas d’armes. 

DJANGA 

 

>Un jour ils se vengeront et ça va mal tourner. 

SEJOULI@ 

 
La raison de l’occupation du Fort de Joux par l’armée n’est pas connue, mais cette occupation 
date de 2076 et a donné lieu à une spéculation qui présente un certain intérêt, et qui n’est pas 
dénuée de sens : Joux serait la maison d’un neurone de Marianne particulièrement important.  
 
PONTARLIER 
Pontarlier en elle-même est un lieu de calme et de douceur. Deux productions locales sont à 
noter : la production d’une célèbre poudre chocolatée pour le compte de Zeta ImpChem, d’une 
part, d’autre part le produit phare de la ville, l’absinthe.  
Cette boisson, surnommée la Fée verte, avait fait parler d’elle au XXème siècle, en raison de son 
potentiel hallucinatoire, interdite en 1915 en France et en 1910 en Suisse, elle a survécu sous 
divers avatars moins puissants puis fut réautorisée au début du XXIème siècle sous cette 
appellation. 
En 2027, Géraud de Saint-Véran, le ponte local, redécouvrit les pouvoirs de l’absinthe « à 
l’ancienne », qui, je cite, « éclairait la perception ». Après un lobbying important, la loi fut 
modifiée en 2040 par le gouvernement de la VIème République, et les distilleries locales se 
mirent à reproduire l’absinthe « à l’ancienne » (riche en thuyone), qui est désormais la seule 
vendue sous cette appellation. 
 

>Un facteur de stabilité qu’il faut mentionner pour Pontarlier, c’est bien sa proximité avec la 

Suisse. Comme celle-ci reste un pays relativement fermé, les frontières les plus pratiquées 

(dont le poste de Creux, mais aussi les passes avoisinantes) sont extrêmement patrouillées 

même du côté français pour éviter l’accumulation des personnes refoulées, ou les passages 

clandestins dans un sens ou l’autre. Pontarlier sert donc de base arrière aux Gendarmes, 

aux militaires comme aux membres des DF qui recherchent les clandestins des deux sens. 

C’est valable aussi pour Les Rousses ou Mijoux, dans le Jura. Bon à savoir. 

CYBERDOG 
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EN TERMES DE JEU – L’ABSINTHE 
Les effets de l’absinthe se font sentir en fonction de la dose absorbée, et ses répercussions 
également. En pratique, le personnage va effectuer deux tests opposés : 
 
Test de résistance 
(Nombre de verres)x2 vs. CON. 
Les succès nets obtenus par le breuvage sont comptés comme des dommages 
étourdissants. 
Si le personnage reçoit des dommages, il obtiendra les états Désorienté et Nauséeux à la fin 
du temps d’effet obtenu au test de sensibilité, pendant une durée égale à (succès nets) 
heures. Il obtient également le trait Addiction (absinthe) +1 niveau pour chaque tranche 
pleine de 3 dommages (s’il le possédait déjà, c’est cumulable mais la tranche est de 
3+Niveau). 
 
Test de sensibilité 
(Nombre de verres)x2 vs. (INT.-MAGIE/2) ou (INT.-RESONANCE/2) 
Si le personnage n’a pas d’attribut MAGIE ou RESONANCE, il résiste juste avec son Intuition. 
Si le breuvage obtient des succès nets, ses effets se font sentir : 
1 à 2 succès : le personnage passe en Perception Astrale pendant (succès)x10 minutes et 
obtient 1 point de compétence Astral (en plus s’il a déjà la compétence). Ce point ne peut lui 
servir que pour les jets d’Observation Astrale. Il ne peut désactiver la perception astrale de 
lui-même (et a donc -2 pour toutes les actions non magiques). 
3 à 4 succès : le personnage passe en Perception Astrale pendant (succès) heures et obtient 
3 points de compétence Astral (en plus s’il a déjà la compétence). Ces points peuvent servir à 
tout jet de compétence Astral. Il ne peut désactiver la perception astrale (et a donc -2 pour 
toutes les actions non magiques), sauf à effectuer un jet de MAGIE+INTUITION (5). 
5 à 6 succès : le personnage passe en Projection Astrale pendant (succès) heures et obtient 5 
points de compétence Astral (en plus s’il a déjà la compétence). Ces points peuvent servir à 
tout jet de compétence Astral. Il ne peut réintégrer son corps, sauf à effectuer un jet de 
MAGIE+INTUITION (5). A la fin de la durée, il réintègre son corps sans problème et sans perte 
d’essence. 
7 et + succès (ne pas compter les succès au-dessus de 6 si le personnage n’a pas 
d’Attribut MAGIE) : Pendant 5 heures, le personnage obtient 5 points de compétence Astral 
(en plus s’il a déjà la compétence). Il maitrise totalement sa projection ou perception astrale 
(elle n’est pas imposée), et obtient une remise d’Atout de 1 (non cumulable) pour tous les 
tests impliquant la Perception ou la VOLONTÉ. 

 

DOLE 
De par sa proximité avec Dijon, la ville fut investie en masse par les troupes épiscopales en 
2039. C’est là, et non à Besançon, que les représentants officiels furent placés, ce qui fut 
également pratique pour la communication avec Rome via les sylvestrins de Baume-Les-
Messieurs. Si le Couvent des Cordeliers sert toujours de Palais de Justice, l’Hôtel-Dieu a été 
repris par l’Archevêché pour loger le Chapitre local de Manus Dei, et sert également de 
logement pour l’évêque de Dole, Manfred de Génehy. Placé là en 2065 pour sa proximité avec 
les autorités ecclésiastiques franc-comtoises, il est le fer de lance que la politique raciste et 
ségrégationniste, et est à l’origine du fichage précoce des technomanciens de la région. La ville 
présente peu de particularités, sauf celle d’abriter un centre majeur d’Eurofact pour l’est de la 
France, ainsi que, depuis peu, un bâtiment affichant fièrement la présence d’Erika dans le Jura. 
Je n’ai pas d’informations sur les activités de celle-ci dans la région. 
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>Le bon Manfred est un membre de la Loge Noire, pour info. 

!HEORIST21 

 

LE JURA 
Le Jura tient ses ressources économiques de deux mamelles principales : l’artisanat et le 
tourisme. Celui-ci, déjà important au début du siècle, s’est développé au détriment des Alpes 
françaises et étrangères en raison, principalement, des incidents de GeMiTo et de la ZIA, qui ont 
mis un frein à l’attractivité des Alpes françaises et italiennes, mais aussi de la présence musclée 
d’Heuskal Herrial et de la Krime, qui ajoutent un degré de soufre important aux Pyrénées déjà 
infestées de passeurs, de para-créatures, et de la proximité inquiétante pour le bourgeois de la 
Catalogne, avec sa capitale du run (Barcelone) et la présence prégnante du syndicat Vásquez. 
Résultat : les riches touristes, qui dédaignaient déjà le Massif Central avant les éruptions, ont 
tourné leurs regards vers le Jura, et les élites locales, conscientes du potentiel, ont émis des 
permis de construire au compte-goutte, fait grimper le prix des terrains, vendu du rêve 
bucolique, et surtout, monté leur propre corpo touristique, JuraCorp, qui, malgré son nom 
ridicule et presque trop cliché pour être vrai, s’occupe de tout : construire les logements (JC 
Buildings), louer et vendre (JC Rent & Sales), distribuer les produits alimentaires (Jura Foods), et 
même, suite à un partenariat avec Monomed, a sa propre filiale médicale de luxe pour les 
accidents de ski (Jura Mountains Healthcare). 
JuraCorp est dirigée principalement par Gervaise de Montfaucon, âgée de 53 ans, et ses deux 
fils Philibert et Luxian. A ce jour, elle tente toujours d’intégrer la French Touch et est en passe 
d’y arriver grâce au soutien d’un vieil ami, Adrien Saurat. 

 

>De son nid d’aigle, le Château de Montfaucon reconstruit près de Besançon, Gervaise 

trafique surtout des drôles de trucs avec le Vory, et sur les étals de Jura Foods on 

commence à trouver des produits en provenance de l’est. 

ZEWINEGUY  
 
Une autre production locale est à mentionner : le vin du Jura. 
 

>Ah, le Macvin, le vin de paille, le jaune, Crémant, Côte du Jura, l’Arbois, et j’en passe. Je 

suis bourguignon d’âme et de palais, mais il y a deux coins qui sont régulièrement snobés 

par des gens qui se prétendent œnologues alors qu’ils sont plus fins que la plupart des 

bordeaux : Cahors et le Jura. 

ZEWINEGUY 

 

>S’il y a bien un truc dont nos lecteurs n’ont rien à foutre, ce sont les vins. 

CYBERDOG 

 

>Et ils ont tort. Que ce soit en Bourgogne ou Bordelais, en Jura ou Pays de Loire, les vins 

sont souvent impliqués dans les runs. Après tout, c’est notre exportation la plus 

emblématique. 

ZEWINEGUY 

 

>Rien ne vaut une bonne bière des familles 

PHILIPPERD 
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Les vignobles du Jura appartiennent souvent à de riches citoyens, parfois même à des 
noblaillons (Gervaise de Montfaucon possède elle-même le fameux Clos de Rosières de Louis 
Pasteur), mais depuis peu, Bon Vivant Finance a racheté à peu près un tiers des terrains 
viticoles, et exporte énormément vers l’Afrique et l’Asie. 
Le reste du Jura est un peu un cauchemar descriptif : on a des montagnes avec des contreforts, 
des forêts immenses parfois mêmes replantées récemment (le nom de « Jura » vient 
précisément de ces forêts), des villes industrieuses et des bourgs abandonnés. Le sud est plutôt 
tranquille, genre randonnée parfois un peu abrupte, le nord comprend un certain nombre de 
paracréatures pas très sympas, mais ce n’est qu’indicatif. Quelques perceroches, kludde, 
vouivres et autres bayards se promènent ainsi dans ces lieux, et on y a aperçu également 
cockatrix et autres joyeusetés, bien sûr. 
 

>J’ai un ami qui me jure avoir aperçu dans le nord du Jura une vouivre mutante, avec des 

épines partout sur le corps. 

PHILIPPERD 

 

>Les plus folles rumeurs courent, il ne faut pas tout croire. Par contre, l’Arassas (ou 

Tätzelwurm pour nos amis de l’Eidgenossenschaft), sorte de lézard-dragon à tête de chat, 

court dans la région, c’est sûr. Nul ne sait s’il est conscient, mais il semble bien s’intéresser 

aux activités humaines. 

!HEORIST21 

 

>C’est intéressant ce que tu dis, quand j’étais branché vers Lons-le-Saunier, j’ai vu un 

persona qui correspondait exactement à cette description. Une créature Emergée ? 

CYBERDOG 

 
ABBAYE IMPÉRIALE DE BAUME-LES-MESSIEURS 
L’Abbaye Impériale est, depuis l’accord de 2054, un site sylvestrin majeur en France, ne le 
cédant qu’au Mont-Saint-Michel. A la fois représentant le Pape en France (surtout dans les 
contacts avec l’ECF), et Ordre étudiant et appliquant la magie, les sylvestrins représentent une 
menace non négligeable pour n’importe qui. La raison de leur implantation dans cette région est 
à ce jour inconnue, mais certains évoquent la proximité (toute relative) avec la ligne 金 (Métal), 
un centre d’entrainement, ou tout simplement une manière d’être « proche » du centre du 
pouvoir de Manus Dei en Bourgogne. Une autre théorie veut que la Communauté de Saint-
Claude inquiète le Vatican. Quoiqu’il en soit, l’Abbaye est sous la direction de l’Abbé Bernon de 
Poupet, un homme déjà âgé, mais dont les pouvoirs d’Invocation d’esprits élémentaires sont 
indéniables. Le site est hautement sécurisé, et des ADAV se posent et repartent régulièrement 
du le carré monastique. 
 
SAINT CLAUDE  
Saint Claude comptait environ 15000 habitants avant la Nuit de la Rage, mais les violences sur 
place se heurtèrent à des opposants un peu trop résistants : une communauté importante de 
duendes et un wendigo vivaient dans les égouts et résistèrent violemment. Le massacre 
d’Auxonne fut vengé parce qu’après deux levers de soleil, plus de la moitié des habitants avaient 
fui devant le monceau de cadavres qui s’était accumulé. A partir de ce jour, non seulement les 
métas continuèrent à œuvrer (les duendes finirent par tuer le wendigo), mais les habitants les 
plus anti-métahumains, dépassés, s’exilèrent en masse. Ce qui devait arriver arriva : le 15 
Février 2040, la nouvelle autorité locale, l’Archevêque Donatien de Dijon, autorisa ses troupes à 
« nettoyer » la zone, et tous les métas restants, ainsi que la majeure partie de la population 
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restante (qui arrivait à vivre en bonne entente avec les duendes et autres métas de la ville), 
furent purement et simplement passés par les armes, sans autre forme de procès. 
Un recensement du 6 juin de cette même année indiqua qu’il restait à peine 800 habitants dans 
Saint Claude, et, si du moins il n’y avait plus de « tensions communautaires », le nom même de 
la ville devint synonyme d’insécurité et de violence, et non seulement personne n’y revint 
vraiment, mais encore les voyageurs faisaient un détour pour l’éviter. 
 

>La rumeur persistante de la survie du Wendigo y fut peut-être pour beaucoup. 

SEJOULI@ 

 

Finalement, la population décrut encore considérablement, et Saint Claude fut considérée 
comme une ville fantôme, peuplée de quelques courageux…jusqu’à 2061.Lors du passage de la 
Comète, des tensions eurent lieu dans la ville pas si lointaine de Lyon, et une étrange 
communauté de pékins, la Fraternité du Livre Noir, se présenta un matin à Saint Claude en 
provenance de la capitale des Gaules. Sans un mot pour la population, ils remirent en état la 
cathédrale et les bâtiments l’entourant, ainsi que l’ancien hôpital, partiellement détruit pendant 
les événements, et les rendirent habitables. 
Ils furent d’abord accueillis avec incrédulité, puis enthousiasme, mais ne décochaient toujours 
pas un mot, refusant d’un geste toute aide. Les habitants décontenancés virent ensuite ces 
étranges visiteurs ériger un mur autour du centre-ville, détruisant parfois avec des machines 
sorties d’on ne sait où les bâtiments gênant leur progression. 
Depuis 2068, nul ne sait plus ce qui se passe à Saint Claude. Des personnes passent parfois les 
portes de cette étrange enceinte, mais on ne sait pas si elles sont tuées, prisonnières, ou si elles 
intègrent cette étrange communauté. Bien sûr, les Frères et les Sœurs de cet étrange ordre 
sortent parfois chasser, et cultivent quelques champs autour de la ville, mais ils ne parlent pas, 
et ne semblent pas affiliés à l’ECF. Il y a des rumeurs de satanisme, d’expériences à la Genom 
Corporation et même de communauté réfractaire au Cyberware et à la Réalité augmentée. 
 

>Cela, c’est faux : je les ai vu utiliser des drones avec des pilotes en plongée, et ils ont des 

bons deckers. Plusieurs d’entre eux ont des augmentations. 

DJANGA 

 
CENTRE TOURISTIQUE DU HAUT-JURA 
Avec le développement des technologies et du tourisme, une bonne partie de la montagne a été 
privatisée par JuraCorp, et la montagne entre Saint-Pierre et les Rousses d’ouest en est, et Lac-
des-Rouges-Truites et Longchaumois du nord au sud, est devenue le CTHJ, sorte de « Gated 
Community » avec des miradors sur les routes, des murs partout et des gardiens, les 
Sécuriteurs, qui font le pied de grue. 
Bien sûr, il existe d’autres stations touristiques, comme Champagnole-Nozeroy, ou Les 
Moussières-La Pesse, ou les Molunes, mais c’est bien le CTHJ qui concentre toute la modernité. 
 

>Et le fric. 

ZEWINEGUY 

  
En gros, dans la communauté fermée du CTHJ, les immeubles sont propres, pour y pénétrer 
vous devez avoir un abonnement nominatif (ou une preuve d’invitation par un membre ayant un 
abonnement). L’abonnement peut être Chrome, Palladium, Titane (abonnement locatif 
temporaire – minimum 1 mois) ou Bronze, Argent, Vermeil, Or, Platine (abonnement propriétaire 
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permanent). Le minimum, c’est toujours le vieil appartement de montagne, mais toujours 
propre, rénové, entretenu, et au dernier cri de la technologie, avec le service en chambre fait et 
le personnel qui va vous chercher les courses ; et le maximum c’est la villa luxueuse isolée dans 
la montagne avec son accès privé aux pistes (non disponible en locatif). 
 

>Pour info, un abonnement Chrome 1 mois commence à 10000¥ et peut déjà monter à 

25000¥ pour certaines locations. Quatre fois plus cher que dans d’autres zones. 

CYBERDOG 

 
Evidemment, la contrepartie c’est : constructions de nouvelles structures au compte-gouttes, 
intégration au paysage, sécurité physique et matricielle maximale. 
 

Et astrale, nom d’un chien. Ne jamais oublier l’astral. Barrières mana fréquentes et Esprits 

de l’Eau en patrouille près des murs. 

BLACK MATTER 

 
Pourquoi je vous parle du CTHJ ? Pour une raison qui est double : la politique et les affaires. 
Toutes les Ombres plongent leurs mains dedans et il se trouve que le CTHJ est un centre majeur 
de décisions pour les affaires et la politique françaises. D’une part, tous ceux qui comptent au 
national s’y retrouvent d’une manière ou d’une autre, s’y croisent, mangent occasionnellement 
ensemble et d’autre part, le CTHJ dispose d’un centre de congrès ultramoderne et pouvant 
accueillir jusqu’à 10000 personnes dans la Combe de Morbier. Idéal pour vos soirées, que vous 
soyez la French Touch, ou par exemple la Loge Lavoisier, qui s’y est réunie l’année dernière. Bref, 
du boulot pour vous tous. 
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LE BERRY 
POSTÉ PAR : BLACK MATTER 
 
Le Berry, à l’inverse de la Bourgogne, est bien intégré dans la VIème République, et ce, jusqu’au 
cou. Attendez-vous à trouver ici des particularités régionales et des curiosités, mais pas le choc 
culturel profond que vous pouvez expérimenter en vous faisant poursuivre par Manus Dei au 
cœur de Dijon, ou par les Défenseurs de la France dans les forêts jurassiennes. Ici, vous 
retrouverez facilement vos supermarchés Carrefour (ici ils disent « Carrouf », par 
« Carrefourgue », au fait), vos guéguerres corpos, vos militants Section 89, et votre bonne vieille 
Marianne un peu partout. 
D’une manière générale, le Berry est composé d’acteurs de la vie publique et moins publique qui 
vont vous persuader que nul n’est plus éloigné qu’eux des tracas nationaux et internationaux, 
mais ne vous y trompez pas : rares sont ceux qui reste dans ce coin qu’ils aiment à présenter 
comme reculé. Comme je vous le disais, tout le monde est là, y compris les corpos. 
 

>Je ne te le fais pas dire. Même le vin local s’est fait bouffer par BVF. 

ZEWINEGUY 

 

>Le quoi local ? 

CYBERDOG 

 

Il y a divers vins de tables locaux, mais ceux qui valent le détour sont le Sancerre et le 

Côteaux-du-Cher-et-de-l’Arnon. Ça ne vaut pas un petit Montrachet mais ça se laisse boire. 

ZEWINEGUY 

 

Une spécificité du Berry, c’est la forte présence militaire locale : entre la base aérienne d’Avord 
(deuxième base aérienne de France, école, ravitaillement, base d’escadres de bombardement 
stratégique) et le Centre de Transmission de la Marine Nationale à Rosnay, plus grand centre de 
transmission de France, la Grande Muette y a deux de ses pôles majeurs, accompagnés de sites 
moins importants. Quand je dis « majeurs », ça veut dire « sécurisés », et quand je dis 
« sécurisés », ça veut dire qu’en termes de serveurs on est sur du physique et de la sécurité 
maximale (le guidage des SNLE c’est pas fait pour être laissé dans les mains du premier hackeur 
un peu doué qui passe), et au niveau magique – disons que je n’irais pas seul, et probablement 
même pas bien accompagné. 
Sinon, si vous aimez le fromage de chèvres, vous êtes au bon endroit. Il faut juste les appeler 
des « chieuv’ ». 
 

LE CHER 
Département carrefour à bien des égards puisqu’il relie la Zone Sécurisée des Volcans 
d’Auvergne à la Région Parisienne via le métroplexe d’Orléans du sud au nord et la Bourgogne à 
l’ouest de la France dans l’autre sens, est finalement relativement paisible. La particularité du 
Cher, c’est d’avoir été un refuge important pour les restes de la noblesse de France, liée à 
l’oligarchie ou non. 
La régionale de l’étape est toujours la duchesse de Berry, Elise de Mailly-Nesle, qui a eu 94 ans 
cette année, et qui a eu le bon goût de se tenir à l’écart de « toutes ces intrigues basses et 
mercantiles », comme elle qualifie la VIème République, l’Oligarchie et tout ce qui s’en est 
ensuivi. Entourée de ses petits-enfants (son fils est mort en 62) et ses arrière-petits-enfants, elle 
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« tient cour » en son Château de Meillant, et si vous avez un titre, de l’argent, ou mieux, les 
deux, vous êtes constamment le bienvenu dans cette alcôve de dîners mondains et de bals à 
l’ancienne. 
 

>Le problème de Meillant, c’est qu’à part des traditions sociales dépassées de deux siècles 

et un château magnifiquement rénové, la bonne duchesse ne semble pas avoir ni 

d’entreprise ni d’autres sources de revenus. Il y a là quelque chose à creuser. Ceci étant, ses 

soirées sont convenues, emmerdantes à souhait, mais complètement apolitiques et la 

duchesse déteste qu’on parle affaires. Ne contrariez pas la vieille, et elle restera une vieille 

dame tout à fait charmante et agréable, même. A ma grande surprise. 

ZIPPER 

 

>Le vrai problème de Meillant, c’est surtout que son fils Gontran est mort, tandis que sa fille 

Méréline s’est vue GRIMEr en 61, ce qui a jeté un froid (des pattes de singes et une queue, 

c’est pas facile à cacher). Elle est maintenant propriétaire d’une une échoppe de magie à 

Argenton-sur-Creuse. Et elle n’est plus toute jeune non plus. 

BR@N 

 

>On a peut-être une piste pour les revenus familiaux si l’on se rend compte que Grival de 

Mailly-Nesle, petit-fils de la duchesse et « chef de famille », a son fils Germain qui est 

Dupont entre Auxerre et Vierzon. Il semble travailler pour AGE, et pourrait être la fameuse 

éminence grise de Tavernier, mais c’est à confirmer. Le plus intéressant dans l’histoire, c’est 

de savoir que Zipper a été reçu à Meillant. 

SEJOULI@ 

 

>C’est moins surprenant quand on sait que la duchesse Elise est une Bourbon-Anjou par sa 

mère, et donc qu’Enrique était son cousin au deuxième degré. Il fallait bien investiguer son 

implication dans les troubles oligarchiques. Mais elle ne semble pas s’être jamais intéressé à 

la politique. 

ZIPPER 

 

>Rien ne dit qu’elle n’ait pas changé d’avis. Elle était aux obsèques d’Adrien en 79. Pure 

obligation familiale ? Rien n’est moins sûr. 

PHILIPPERD 

 

BOURGES 
Capitale du Berry, Bourges est d’abord connue pour son Palais Jacques Cœur et ses nombreux 
hôtels particuliers, qui, avec ce petit charme médiéval, expliquent en grande partie l’attrait de la 
noblesse française pour ces lieux. Depuis la révélation du Projet Présage, et avec le rachat des 
importantes industries locales d’armement par Dassault, c’est évidemment notre nouveau 
Président qui occupe le célèbre Palais à ses heures perdues, mais dans les rues avoisinantes ne 
manquez pas de lever le nez et de dévisager les véhicules les plus blindés : Marie-Claire 
d’Orléans y a des quartiers « de repos », ainsi que qui que ce soit qui prétende encore tenir le 
flambeau des Rochefoucauld.  
La particularité de Bourges, c’est d’avoir, en 46, réouvert sa célèbre université, mais axée sur les 
arts thaumaturgiques et leur étude, grâce au soutien d’Antoine d’Orléans, et sous la tutelle de 
Julien d’Angoulême, dont le petit-fils, Bernard d’Angoulême, a été démis de son titre héréditaire 
de recteur pendant la Néo-Révolution. C’est le jeune Simon Crédeville, un hermétiste 
extrêmement compétent d’une quarantaine d’années et ancien de Section 89, qui occupe ce 
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poste aujourd’hui. Les cinq facultés de l’UTB (Université Thaumaturgique de Bourges) sont 
actuellement Théurgie Appliquée (qui étudie et enseigne l’Invocation, les esprits et les 
métaplans), Sorcellerie Universelle (la sorcellerie, les enchantements, les rituels) , Théorie 
Magique et Traditionalisme (la théorie, les traditions), Thaumaturgie transcendantale (les 
adeptes, l’initiation et l’astral) et Sociothaumaturgie (les effets de la Magie sur la société et vice-
versa). Sorlin Demange, le doyen de la fac de SU, est un contact intéressant si vous avez besoin 
d’infos discrètes sur un phénomène magique. 
 

>N’hésitez pas à visiter le bar des Férus de Pélusse, c’est un rendez-vous étudiant, mais 

aussi de professeurs. A peu près tout ce qui est calé en magie en France, sauf les membres 

de MD, y est passé, y passe, ou y passera. 

BR@N 

 

On a déjà abordé le militaire dans le Berry, mais il faut rappeler que Bourges est l’hôte de 
plusieurs Ecoles Militaires, ainsi que du Centre de Formation de la Défense le plus grand de 
France. Ce qui tombe bien, puisque Dassault Armement et AESA ont des usines ici depuis plus 
d’un siècle, et soignent leurs contrats avec l’armée française, et ce sont les deux plus grosses 
implantations à Bourges. 
Bourges, c’est aussi la culture avec son événement musical devenu néo-punk, le Printemps de 
Bourges, quinze jours de musique et de bazar en ville à tel point que les deux années 
précédentes, Marianne a surchauffé et a dû être déconnectée. Mais le gros événement berruyer, 
c’est désormais La Descente Infernale, une course de véhicules individuels « maisons » (moins 
de 10% de chaque véhicule doit provenir de la même marque) sans batteries ni carburant, qui a 
lieu chaque année, et qui récompense aussi par un prix de l’Innovation les véhicules les plus 
originaux. 
 
>C’est pas violent, c’est bon enfant, et c’est comme ça qu’ESUS et compagnie recrutent des 

ingénieurs ingénieux tous les ans. 

CYBERDOG 

 
Le dernier sujet, c’est la présence de l’ECF. L’archidiocèse de Bourges est un des plus antiques 
et plus importants de France, et était aux mains des La Rochefoucauld jusqu’en 77, date à 
laquelle le poste fut donné à Emilien Verger-Dussol, un prélat plutôt progressiste peu enclin à 
faire des vagues. Plutôt diplomate, il est particulièrement bien vu pour un membre de l’ECF, et 
n’a pas hésité à engager ses ressources en faveur des plus pauvres. 
 

>Et, accessoirement, dans les filiales locales de plusieurs corpos, dont Dassault. 

SEJOULI@ 

 

>Ce qui est beaucoup moins fun, et beaucoup plus discret, ce sont les rencontres 

nombreuses et discrètes entre Emilien et l’évêque Siméon. On en reparlera un jour, mais 

mon groupe l’a à l’œil quand même. 

CYBERDOG 

 

LE BERRY SORCIER 
Le Berry est une région associée à la sorcellerie depuis plusieurs siècles, et lorsqu’on connaît le 
Sixième Monde, on se rend compte d’une chose importante : les gens pense qu’il n’y a pas de 
fumée sans feu et agissent en conséquence. Pour le Berry, cela a signifié que de nombreux 
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pratiquants de magie ont commencé à s’y installer dès l’Eveil, espérant gagner on ne sait quoi 
via cette implantation. 
 

>Ce que je ne comprends pas avec les chamans américains, c’est qu’ils n’ont pas encore 

saisi que l’accès au mana, c’est dans la tête. Si tu as l’impression d’être dans un lieu gorgé 

de tradition magique, peu importe si c’est vrai, il est probable que ça t’aidera à accéder au 

mana. C’est particulièrement vrai chez les traditions liées au vivant et à la terre, comme les 

wiccans, sorciers et chez nous les druides. 

BR@N 

 
Dès 28, il y avait de nombreux convents ouvertement installés dans le Triangle Sorcier, qui est 
la zone entre Issoudun, Argenton et Châteaumeillant. Ce ne posait pas un problème majeur 
pour la population, qui voyait un peu de folklore et beaucoup d’immigration, et donc de vie dans 
cette zone auparavant rurale et de plus en plus abandonnée. 
Le seul incident à relever fut celui de 61, lorsqu’un convent de sorcières fut accusé (et avoua) 
d’avoir pratiqué la magie du sang durant le passage de la Comète, sacrifiant plusieurs bons 
citoyens dans le processus. Elles prétendirent avoir pratiqués des rituels sanglants en dernier 
recours, dans le but d’empêcher l’ouverture d’un portail vers un métaplan « démoniaque » à 
Mers-sur-Indre, sur le site de la célèbre Mare au Diable.  
 

>J’ai personnellement enquêté sur place, je n’ai pas trouvé de témoignages permettant de 

confirmer ou d’infirmer ces renseignements. L’astral y a été manifestement saturé ce soir-là, 

mais impossible de dire s’il s’agissait uniquement du rituel de magie sanglante, ou s’il y avait 

autre chose – d’autant que certains témoins ont disparu depuis. 

BR@N 

 

>Comme par hasard… 

 !HEORIST21 

 
L’autre curiosité locale se trouve au château de Sarzay, où se trouve le QG officieux de la très 
mystique et mystérieuse loge maçonnique Flamel. Elle y organise des réunions irrégulièrement 
depuis deux à trois ans, et à part des mouvements de véhicules extrêmement bien gardés, 
difficile de dire ce qu’il s’y passe. 
 

L’INDRE 
LA ZONE CHATEAUROUX-VIERZON 
La Zone d’Activité Commerciale s’étend de part et d’autre de ce qui était autrefois une 
autoroute, mais est aujourd’hui une 2x4 voies bordée sur 60 kilomètres d’entrepôts, de bureaux, 
de structures commerciales diverses et variées qui profitent de la situation relativement 
centrale pour les 2/3 ouest de la France, et d’une fiscalité (et pareil pour le prix de l’immobilier) 
particulièrement basse. Vous trouverez ici des structures affiliées à quasiment toutes les corpos 
à vocation nationale, et même internationale, au premier rang desquels des entrepôts BVF, 
Bouygues ou le siège du plus gros centre-usine de Trompe L’œil (de chez Spinrad), qui côtoient 
des sites mineurs d’Erika, Proteus, ou un centre de ravitaillement Maersk. 
Forcément, ces braves esclaves corpos ont besoin de se nourrir, de faire du bowling et je ne sais 
quoi d’autre, et ces bâtiments sont également bordés sur l’arrière de nombreuses entreprises de 
service locales. 
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>L’importance de la ZAC réside en fait très peu dans de potentiels run, mais comme source 

de matériels elle est inestimable : vous avez d’une part accès à du matos de base pour vos 

bricolages très disponible à des prix tout à fait corrects, mais ce n’est pas tout. Non 

seulement la zone regorge de bricolos, mais encore les corpos n’hésitent pas à faire fuiter 

leurs nouveaux modèles pour les tester sous des apparences modifiées, comme à déstocker 

ceux qui n’ont pas marché, prototypes comme gammes entières. J’ai ainsi acquis sous une 

apparence anodine un véritable Commlink Trompe l’œil pour une somme assez modique. 

DJANGA 

 

>Nulle part le fameux « syndrome du Minitel » évoqué par le dossier Neo-Revolution n’a été 

porté comme ici à son paroxysme. On y trouve même des cyberdecks conçus pour des 

versions alternatives de la Matrice actuelle. Qui ne fonctionnent pas, bien sûr. Mais qui 

pourraient à l’avenir si le paradigme change. Ou des disrupteurs de Fondations que 

personne n’a jamais essayé. 

ZIPPER 

 
La ZAC est actuellement sous contrat spécifique Neo-PD pour sa sécurité, mais Marianne n’est 
pas déployée au top de ses capacités, donc rassurez-vous : la situation est moins bloquée qu’à 
Paris si vous souhaitez y faire un tour, mais méfiez-vous quand même, les diverses corpos 
présentes y ont énormément de caméras et de sécurité. 
 

CHATEAUROUX 
Châteauroux, ville provinciale par excellence, se distingue essentiellement par ce qui a trait à 
l’aéronautique : EuroAir a bien tenté de faire main basse sur les transports aériens depuis et vers 
l’aéroport de Châteauroux-Déols, mais la présence chinoise quasi séculaire a profité un temps à 
Wuxing Worldwide Shipping qui a agrandi l’aéroport pour tout ce qui ne passe pas par le 
transport maritime et Lusiada. 
 
 > De manière intéressante, beaucoup de matériel d’AESA se trouve sur site, et un 

certain nombre de drones en assurent la sécurité. Je dis ça, je ne dis rien. 

PHILIPERD 

 
Finalement, ces bisbilles entre la filiale d’ESUS et la méga ont profité à une autre méga, Arès, 
qui a planté ses griffes sur les infrastructures et le contrat juteux avec la mairie. Résultat : 
Châteauroux, après avoir profité des retombées économiques de WWS, a des rentrées d’argent 
inégalées et la ville subit un grand lifting, Déols devenant un centre luxueux tandis que 
l’urbanisation devient galopante, s’étendant vers la ZAC, Levroux et Issoudun (où Zoé comme 
LVMH ont des centres de maroquinerie). Arès en profite aussi pour faire des ponts aériens qui 
permettent la distribution de ses produits sur toute la façade atlantique de l’Europe. 
Pour la petite histoire, Section89 à Châteauroux comprend très peu de mariannistes, et la mairie 
est toujours très opposée au déploiement de la Cyberdémocrature. 
 
 >Il faut peut-être aussi signaler que suite à des « différends politiques », la ville de 

Saint-Maur a pour sa part fait la part belle à Aztechnologie pour l’exploitation de ses zones 

commerciales. Quand on y passe, on a l’impression que tout est Azzie, sauf le Centre 

Pénitentiaire…Derrière les grands centres commerciaux Lider/Carrouf de Saint-Maur, on 

trouve aussi deux curiosités : La queue d’Aronde, petite boutique de surplus militaire, 

n’hésitez pas à demander au patron de vous montrer ses petits trucs moins légaux ; par 

ailleurs, il y a la boutique de tatouage de Philémon Prud’homme qui s’appelle Le Trèfle 
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Noir – et là pour le coup, cette échoppe à l’entrée d’un hangar comprend carrément tout ce 

que vous pourrez rechercher comme cyberware de toutes les époques en plus ou moins 

bonne condition. C’est pas là que j’irai chercher du dernier cri tout neuf, mais si vous voulez 

trouver un truc assez rapidement et en économisant un zéro sur le total, Philémon est votre 

homme. Ne vous laissez juste pas offrir de la bière locale. 

SEJOULI@ 

 

LA BRENNE 
Après la ville au cent clochers, voici le Pays des mille étangs, mais ce pays-là est retourné à 
son état antérieur à la modification de la main de l’homme depuis bien longtemps : le Centre a 
pays un très lourd tribut au SIVTA, tellement lourd que rares sont les êtres humains restés dans 
cette zone humide et que les étangs n’ont plus été entretenus, retournant à leur état naturel : les 
Marais de la Brenne sont désormais un paisible enfer de marécages plus ou moins 
nauséabonds, habités par une faune riche et des métahumains rares. Nombreux sont les 
villages complètement abandonnés, en ruines. 
Evidemment, si la faune a trouvé en ces lieux un havre de paix sur lequel le brouillard se lève 
presque trois cents jours par an, la plupart des paracréatures des environs ont également saisi 
l’aubaine. Et donc, les chasseurs. La seule bonne raison de faire une balade dans ce bout du 
monde reste donc la chasse.  
Mais attention à un habitant bien particulier,  Bernard de Monfreid qui, depuis 29, est installé 
dans les ruines du Château du Bouchet et qui, avec ses fils Sylvain et Berthier, et sa fille 
Angèle, s’est donné comme mission de protéger à tout prix la faune sauvage non magique de 
l’endroit. Un tir sur un héron, un pâté de castor, un coup de pied dans la catiche d’une loutre, et 
vous devenez leur cible. Et ils ne plaisantent pas. 
 
 > Et ils arrivent à voir dans le brouillard. Je ne sais pas comment ils y arrivent, ça me 

rend dingue. 

DJANGA 

 
La Brenne est aussi le siège du Centre de Transmission de la Marine Nationale à l’étang 
Coudreau (Rosnay), dont nous avons déjà parlé. Perdu dans la campagne, on vous y voit venir de 
loin, et chaque intrus est longuement examiné par les drones de surveillance périphérique, et 
les patrouilles fréquentes à l’abord. 


